



# CENSO DE FLUIDEZ Y COMPRENSIÓN LECTORA

Cuadernillo del Estudiante  
Evaluación

ABRIL 2024



**CORRIENTES**  
*somos todos!*

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Dirección de Planeamiento e  
Investigación Educativa

## EL CANGURO

¿Por qué tiene una bolsa el canguro?

El canguro es un animal mamífero y herbívoro, anda a saltos y vive en las praderas de Australia y Tasmania. Es un animal fascinante que ha desarrollado adaptaciones únicas para sobrevivir en su entorno.

Una de las características más distintivas del canguro es su bolsa, que se encuentra en la parte frontal de la hembra. Esta bolsa, también conocida como marsupio, es el hogar temporal de las crías de canguro. La misma es fundamental para la supervivencia de las crías. Cuando nace el canguro no mide más de tres centímetros, no tiene nada de pelos y está completamente indefenso, es decir, es absolutamente incapaz de vivir por sí solo en el mundo exterior, por ello, en cuanto sale del vientre de la madre, se cuelga en su bolsa.

¿Cuánto tiempo está la cría en su bolsa?

La cría permanece durante unos meses, gozando de calor, de protección y alimentándose de la leche materna. Pasa el tiempo, comienza a asomar la cabeza y a mordisquear las hojas de las ramas bajas.

Cuando crece lo bastante para andar por sí solo, la madre no deja de vigilarlo, y lo mete en la bolsa tan pronto como se aproxima algún peligro.

### LA INVITACIÓN DE LA SEÑORA ARAÑA

Un día, los animales más pequeños del bosque decidieron hacer una fiesta.

-Yo invito a mi casa a los que no vuelan, -dijo la señora araña.- La invitación fue aceptada sin ninguna clase de problemas.

Aprovechando sus ocho patas, la señora araña escribió con mucho cuidado las invitaciones para la fiesta. Limpió y arregló su casa. La señora araña sabía que todos sus invitados eran muy puntuales, por eso, cuando había pasado la hora y ningún invitado apareció, ella se puso a llorar.

-Nadie quiere venir a mi casa.- Se decía entre sollozos.

Entonces decidió salir a averiguar qué había pasado, y encontró que sus invitados esperaban afuera de su puerta, en una larga fila. Todos miraban con enojo un letrero que había sobre la puerta: "Antes de entrar, límpiese los pies"

Todos esperaban al señor ciempiés, que con mucha paciencia, limpiaba cada uno de sus pies, antes de entrar a la casa de la señora araña.

Felizmente el señor ciempiés, terminó su tarea y todos los invitados pudieron entrar a la casa y participar de la fiesta, que estuvo de lo más divertida.

**1. ¿Cuál de estas tareas realizó la araña para preparar su fiesta?**

- Acomodó los muebles.
- Ordenó y limpió los pisos.
- Mandó las invitaciones por correo.
- Redactó la invitación.

**2. ¿Por qué los invitados no podían entrar a la fiesta?**

- No querían ir.
- Esperaban que el ciempiés terminara de limpiarse.
- Le tenían miedo a la araña.
- La puerta estaba cerrada.

**3. El cuento dice que la araña invitó animales no voladores ¿Cuál de estos animales estaba invitado a la fiesta?**

- La mariposa.
- La lombriz.
- El águila
- El mosquito.

**4. Según el texto ¿Cuántas patas tiene la araña?**

- Cien.
- Nueve.
- Ocho.
- Doce.

**5. ¿Por qué te parece que el ciempiés tardaba en entrar?**

- Pisó barro en la esquina.
- Quería atrasar a los demás invitados.
- No llevó regalo.
- Tenía que limpiarse muchas patas.

**6. ¿Qué palabra utiliza el texto en lugar de llanto?**

- Suspiro.
- Espasmo.
- Sollozo.
- Desesperación.

(Texto en Lectura Fácil)

## EL CANGURO

¿Por qué el canguro tiene una bolsa?

El canguro es un animal que vive en Australia y Tasmania. Es un mamífero que come plantas. El canguro salta y vive principalmente en las praderas.

La hembra del canguro tiene una bolsa. La bolsa es vital porque es el lugar para que su bebé viva. Cuando el bebé canguro nace, es muy pequeño. No tiene pelo y no puede hacer nada solo. Es muy frágil. Por eso, el bebé canguro entra en la bolsa de su madre.

¿Cuánto tiempo está el bebé en la bolsa de su madre?

El bebé canguro está en la bolsa durante varios meses. Allí, está caliente y protegido en la bolsa. También se alimenta de la leche de su madre. Con el tiempo, el bebé comienza a asomar la cabeza y a comer hojas de las ramas bajas.

Cuando el bebé canguro crece lo suficiente para caminar solo, su madre lo cuida mucho. Si hay algún problema, la madre mete al bebé en la bolsa, así está bien protegido.

Apellido y Nombre: .....

Fecha: ...../...../24

6to. Grado - División: .....

(Texto en Lectura Fácil)

### LA FIESTA DE LA SEÑORA ARAÑA

Un día, los animales más pequeños del bosque decidieron hacer una fiesta. La Señora Araña dijo: "Invitaré a mi casa a los animales que no vuelan". Todos aceptaron la invitación sin problemas.

La Señora Araña, con sus ocho patas, escribió cuidadosamente las invitaciones para la fiesta. Limpió y arregló su casa. Sabía que sus invitados siempre llegaban a tiempo, así que cuando pasó la hora y ninguno apareció, ella empezó a llorar.

"¡Nadie quiere venir a mi casa!", decía llorando. Decidió salir a investigar qué había pasado y descubrió que sus invitados estaban esperando afuera, formando una larga fila. Todos estaban enojados mirando un letrero que decía: "Antes de entrar, límpiate los pies".

Todos esperaban al Señor Ciempiés, quien pacientemente limpiaba cada uno de sus pies antes de entrar a la casa de la Señora Araña. Finalmente, el Señor Ciempiés terminó su tarea y todos los invitados pudieron entrar a la casa y disfrutar de la divertida fiesta.

#### Preguntas de comprensión:

##### ¿Qué animales invitó la Señora Araña a su casa para la fiesta?

- A las arañas.
- A los animales que no vuelan.
- A los animales de 8 patas.

##### ¿Por qué la Señora Araña se puso a llorar cuando pasó la hora y ningún invitado apareció?

- Porque no pudo limpiar su casa.
- Porque se olvidó enviar las invitaciones.
- Porque pensó que nadie quería ir a su casa.

##### ¿Qué esperaban los invitados afuera de la puerta de la Señora Araña?

- Que le abran la puerta.
- Que el ciempiés termine de limpiar sus zapatos.
- Que lleguen todos los invitados.



**CORRIENTES**  
*tiene pagé!*